

# **HONDURAS - Gobierno de facto amplió toque de queda en la frontera con Nicaragua**

TeleSur

Sábado 25 de julio de 2009, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - El gobierno de facto de Roberto Micheletti amplió el toque de queda que decretó el pasado sábado en la zona de El Paraíso, en la frontera hondureña con Nicaragua, al establecer que la medida regirá desde las 6:00 am hasta las 6:00 pm (12:00 a 00:00 GMT).

La enviada especial de teleSUR a Honduras, Madelein García, informó desde el Departamento El Paraíso que "la población amaneció en la entrada justo como ayer y se mantiene ahí a ver si existe la posibilidad de avanzar hacia la frontera", donde permanece desde el sábado el mandatrio legítimo de Honduras, Manuel Zelaya.

Sin embargo, con la ampliación del toque de queda, con el que se suspenden las garantías y derechos que la Constitución de Honduras otorga a sus ciudadanos, se ve truncada la posibilidad que el legítimo presidente hondureño regrese a su país de la forma como él lo ha planteado, por la vía pacífica.

La reportera indicó que a pesar de que la población se mantiene en vigilia, la medida de toque de queda dificulta la posibilidad de que los ciudadanos que apoyan el regreso de Zelaya, puedan movilizarse.

Asimismo, precisó que "continúa la barricada militar donde se encuentra la caravana con la familia presidencial, que se encuentra a una hora de donde está el presidente Manuel Zelaya".

Agregó que toda la zona oriente del país está paralizada, a pesar que "la aduana entre la frontera ingresa el 70 por ciento del transporte que viene de Costa Rica y que abastece a toda Honduras".

Finalmente, dijo que la situación en la frontera entre Nicaragua y Honduras es compleja.

El sábado, el presidente Manuel Zelaya, cruzó la frontera que une a su país con Nicaragua por primera vez luego de 26 días después del golpe de Estado en contra de su Gobierno, pero se vio obligado a retroceder para esperar un encuentro con los altos jefes del Ejército.

El mandatario solicitó una reunión privada con el Jefe del Estado Mayor Conjunto, General Romeo Vázquez y miembros de las Fuerzas Armadas para agilizar su retorno al poder del país.

Sin embargo, las autoridades de facto insisten en su posición de no permitir el regreso de Zelaya a territorio hondureño y amenazaron con ponerlo preso si ingresa a esa nación.